
APROVADO 

MESEETIE  

REQUERIMENTO N° 3L/79® 

RE_QUEIRO Mesa apes ouvidooPlenrio, 
seja enviado Of -fcio ao Presidente da "Associação Comer 
cial e Agrícola de Cabo Frio" para informar qual a ra 

zão que as farmcias não tem mais plantão noturno.. 

JUSTIFICATIVAS 

Cabo Frio uma' Cidade, onde os problemas com 

referencia sae.de  a cada momento reclama soluOes,dos 

poderbs Constituídos, e principalmente o pronto atendi 

mento no que tange compra de remedios. O não funcio-
namento das farMcias no perf_odo noturno vem acarretau  
do serios preju-fzos, onde vidas tem sido seriamente a 

tingida pela falta da aplicação imediata, Espero como 

representante do povo uma resposta, jj. que, não tem / 
faltado a devida segurança atraves da Guarda Municipal. 

SALA DAS SESSUES, 17 de maio de 1.979. 

WALTER DE BESSA TEIXEIRA 
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